

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/523/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	31.01.2014	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Holluba-Rau

Hat Werbung von der Uni Stuttgart im Briefkasten gefunden. Die Uni führt Fallstudien über Einfamilienhäuser der 50er – 70er Jahre durch und sucht Städte die sich daran beteiligen. Sie hat die Anregung bereits an das Bauamt weitergegeben.

Herr Neunhoeffer

Bei einer Podiumsdiskussion anlässlich der Kommunalwahl kam von Frau Altbürgermeisterin Stengel der Hinweis es wäre für das Jugendzentrum bereits ein Name gefunden worden. Welche Entscheidungsprozesse sind da gelaufen?

OB Thürauf

Nutzer des Jugendzentrums haben einen Vorschlag erarbeitet. Die Stadt Schwabach hat aber noch keine Entscheidung getroffen.

Frau Novotny

Bei einer unlängst besuchten Veranstaltung im Markgrafensaal sagte ihr eine Besucherin der Saal sei schlecht zu finden. Die Beschilderung am Gebäude ist zu klein und es sollte geprüft werden ob ein beleuchtetes Schild angebracht werden könnte.

OB Thürauf

Sagt Prüfung zu.

Frau Grau-Karg

Die SPD musste die Plakate der Kulturtagung zum 30.01. entfernen um die Plätze für die ab 31.01. erlaubte Plakatierung zur Kommunalwahl freizumachen. In Wolkersdorf waren aber schon vor dem 31.01. OB-Plakate angebracht. Ein Hinweis an die CSU in Wolkersdorf dies mal zu prüfen.

OB Thürauf

Kann dazu nichts sagen. Der Fehler muss aber durch das Baubetriebsamt behoben werden.

Frau Stadelmeyer

Sie hatte um Erstellung einer Übersicht gebeten, wie durch aufgelassene Kinderspielplätze freigewordene Gelder für noch vorhandene Spielplätze verwendet werden. Der Jugendhilfeausschuss am Dienstag entfällt, wann wird sie diese Übersicht erhalten?

Frau Dressel

An der Einmündung Wendelsteiner Straße in die Rother Straße muss die Ampelschaltung verändert werden. Die Intervalle sind zu kurz. Ist in der Angelegenheit schon etwas geschehen?

Herr Engelbrecht

Es handelt sich um eine staatl. Ampel und da dauert die Anpassung etwas länger. Es hat aber bereits einen Kontakt gegeben.

Herr Hack

Die Ausfahrt von der Stromerstraße in die Reichenbacher Straße ist sehr gefährlich. Man muss bis zur Hälfte in die Straße einfahren um überhaupt etwas zu sehen. Es muss eine Leitplanke entfernt werden und zwar schnellstmöglich.

Herr Lemke

Es war ein Vorschlag des Wirtschaftsausschusses die Vergabepaxis bei der Stadt Schwabach die bayerische Regelung anzupassen. Wie sind die Fortschritte?

OB Thürauf

Der Mitarbeiter in der Vergabestelle ist derzeit erkrankt deshalb hakt es da. Es wird auf externe Hilfe zurückgegriffen.